

各位

ニューズリリース
2020年3月1日
株式会社クラタ

『環境に配慮した特殊車両の製造』に注力し
SDG s 目標達成に貢献いたします。

消防・警察および緊急車両をはじめとした社会課題解決に必要な特殊車両を製造している株式会社クラタ（本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：加瀬隆宏、以下『クラタ』）は、持続可能な社会作りを目指したSDG s 目標達成に貢献するため『環境に配慮した特殊車両の製造』に注力いたします。

災害の救助活動や消防・救急車などの社会課題解決に必要な車両製造をする上で、使用する素材に環境に負荷のかかるものは使用せず、継続して環境負荷の軽減に努力します。また、EV車をベースにした特殊車両製造に積極的に取り組みをしていきます。

本取組を徹底・継続していくことで地球環境の保全に寄与し、その結果SDG s の目標達成に大きく貢献していけるよう努めてまいります。

■本事業による貢献分野について

・経済



積極的に製造数を増やすことにより、地域の協力企業や仕入れ先にも経済的な協力ができること、最終的に利益増加することで納税という形で地域に貢献ができています。

・社会



製造技術を磨くことで様々な要望に応えられるように体制作りをしています。また、IoTを含めた様々な電子機器の搭載が可能になり超スマート社会の実現に貢献することができます。

・環境



環境負荷4物質（鉛、水銀、六価クロム、カドミウム）の不使用の徹底をしています。また、EVやハイブリッドを使った特殊車両製造の積極的取り組みによりCO2削減への貢献をします。